

Trois jours pour faire des affaires mais aussi la fête

Économie. La foire de Lozère bat son plein ce week-end à Aumont-Aubrac.

Forte du succès de la première édition, l'an passé, l'équipe de l'association Foire de Lozère autour de son président Mathieu Turière, soutenue par l'interconsulaire et les collectivités, a travaillé d'arrache-pied, pendant de longs mois pour monter la seconde édition qui s'est ouverte ce vendredi matin à la grande halle de Peyre-en-Aubrac. De nombreuses personnalités et candidats aux législatives étaient présents pour donner le coup d'envoi de ces trois jours d'affaires, mais aussi de fête.

Mathieu Turière s'est félicité de l'engouement suscité par la manifestation, le nombre d'exposants ayant augmenté de 116 à 125. Il a également précisé que l'accent a été mis cette année sur les animations avec la présence ce samedi et dimanche de 400 chiens courants, un repas animé avec Nuit blanche ce samedi soir, des ateliers familiaux avec la start-up Hobby street, des baptêmes de l'air en hélicoptère, du poney et du manège pour les enfants... La foire de Lozère est parte-



■ L'inauguration de la foire de Lozère ce vendredi matin.

PHOTOS C.G.

naire de Jérôme Troncy, ce jeune sportif opéré du cœur qui va prendre part aux 76 km des Templiers et récolte des fonds pour permettre la chirurgie cardiaque d'un enfant d'un pays démuné. Le maire de Peyre-en-Aubrac, Alain Astruc, ravi d'accueillir une nouvelle fois l'événement, a salué le gros travail de pré-

paration des organisateurs, tandis que Sophie Pantel pour le Département remerciait les chefs d'entreprises, « le risque c'est vous qui le prenez, qui portez les emplois et créez le développement économique. Nous vous aidons en créant les conditions de ce développement. » Aurélie Maillols confirmait qu'avec « l'agence

Madeeli, la Région souhaite être au plus proche des entreprises », le député Pierre Morel remerciait les participants pour « la vitrine » qu'ils offrent de la Lozère, tandis que le sénateur Bertrand constatait avec satisfaction « le chemin parcouru ».

CAROLINE GAILLARD
cgailard@midilibre.com



■ Les 125 exposants attendent les visiteurs.



■ Le vélo à assistance électrique attire les curieux.

IDEES

